

# Losi® Mini JRX2 Buggy 1/16 2WD RTR



# RETRO OPTIK. MODERNE LEISTUNG. RETRO LOOK. MODERN PERFORMANCE.

Der legendäre Losi® JRX2 ist im Maßstab 1:16 zurück. Der Losi Mini JRX2 Buggy ehrt seine Vorfahren, indem er Leistung des 21. Jahrhunderts mit der klassischen Mini-Buggy Optik verbindet.

The legendary Losi® JRX2 is back in a 1/16th scale package. The Losi Mini JRX2 Buggy honors its roots by creating a mini buggy with a classic look and 21st-century performance.



Jahrelang forderten Rennsportbegeisterte eine Neuauflage des JRX2-Buggys, des Originalfahrzeugs, das Losi weltweite Bekanntheit einbrachte, und jetzt wird diesem Wunsch im Maßstab 1:16 entsprochen. Mit einer 5-Lenker-Hinterradaufhängung, die maximalen Grip auf losem Untergrund bietet, Aluminiumstoßdämpfern und epochenspezifischen Rillen-Vorderreifen sowie 4-reihigen Step-Pin-Hinterreifen holst du mehr aus einem Mini heraus als je zuvor. Er verfügt über eine Heckmotorkonfiguration wie das Original und über drei verschiedene Farbschemen, die dem ursprünglichen Box-Art der Ära entsprechen – und das alles in einem fahrfertigen Gesamtpaket. Alles an diesem Buggy ist darauf ausgelegt, ein atemberaubendes Erlebnis zu bieten.

For years, racing enthusiasts demanded a re-release of the JRX2 buggy, the original vehicle that made Losi a worldwide force to be reckoned with, and now they get their wish in a 1/16th scale package. With a 5-link rear suspension providing maximum grip in loose conditions, aluminum shocks, and era-specific ribbed front tires, and 4 row step pin rear tires, you get more from a Mini than ever before. It features a rear motor configuration like the original and three different trim schemes that mimic the original box art schemes of the era, all in a total ready-to-run package. Everything about this buggy is designed to deliver a jaw-dropping experience.





## VERKLEINERTER JRX2 / SCALED-DOWN JRX2

Alle Eigenschaften sind dem JRX2 nachempfunden und bieten ein nahezu identisches Fahrzeug mit einigen geringfügigen Änderungen für Haltbarkeit und Leistung.

The features of this mimic the JRX2 and provide a near identical vehicle with some minor changes for durability and performance.

## HECKMOTORKONFIGURATION / REAR MOTOR CONFIGURATION

Der Motor ist wie beim Original im Heck des Fahrzeugs verbaut.

The motor is mounted in the rear of the vehicle as it was with the original.

## 5-LENKER-AUFHÄNGUNG / 5 LINK SUSPENSION

Die 5-Lenker-Hinterradaufhängung bietet maximalen Grip unter rauen Bedingungen.

The 5 link rear suspension provides maximum grip in rough conditions.

## KOMPLETT RTR / COMPLETELY RTR

Komplett montiert mit Akku und Ladegerät, ein One-Box-Kauf.

Fully assembled with battery and charger, a one-box purchase.

## 650 MAH LIPO-AKKU UND 0,5 A USB-LADEGERÄT / 650MAH LIPO BATTERY AND .5A USB CHARGER

Ein 650-mAh-LiPo-Akku bietet mehr als 10 Minuten Fahrzeit. Um das Aufladen zu erleichtern, ist ein 0,5-A-USB-Ladegerät enthalten, das zum Aufladen einfach an jeden USB-Anschluss angeschlossen werden kann.

A 650mAh LiPo battery provides 10+ minutes of runtime. To ease the charging, a 0.5A USB charger is included that easily plugs into any USB port for charging.

## 2,4-GHZ-SENDER / 2.4GHZ TRANSMITTER

Der mitgelieferte 2,4-GHz-Sender bietet viele Funktionen mit kleinen Abmaßen und einer störungsfreien Verbindung.

The included 2.4Ghz transmitter packs a lot of features in a small package with an interference-free connection.

## 2-IN-1-ESC/RX / 2-IN-1 ESC/RX

20A 2-in-1-Regler für eine zuverlässige Funkverbindung und Stromversorgung.

20A 2-in-1 ESC for reliable signal and power delivery.

## RILLENREIFEN VORNE UND 4-REIHIGE STEP-PIN-HINTERREIFEN / RIB FRONTS AND 4 ROW STEP PIN REAR TIRES

Rillen Vorderreifen und 4-reihige Step-Pin-Hinterreifen sorgen für ein zeitgemäßes Reifenpaket.

Ribbed front tires and 4 row step pin tires in the rear provides an era proper tire package.

## GLASFASER-CHASSIS / FIBERGLASS CHASSIS

Ein flaches Fiberglas-Chassis ist dem Original nachempfunden und bietet Flexibilität für entspanntes Fahren.

A flat fiberglass chassis mimics the original and provide flex for ease of driving.

## KOMPLETT KUGELGELAGERT / FULL BALL BEARINGS

Der gesamte Antriebsstrang und die Räder sind zugunsten der Langlebigkeit kugelgelagert.

The entire drive train and wheels are bearing supported for extended usage.

## STOSSDÄMPFER AUS ALUMINIUM / ALUMINUM SHOCKS

Aluminium-Stoßdämpfer für eine sanfte Federung.

Aluminum shocks for smooth suspension.

## RETRO-FARBSHEMA / RETRO TRIM SCHEMES

Wähle aus drei verschiedenen Farbschemenerkleidungsschemen, die dem ursprünglichen Box-Art der Ära nachempfunden sind.

Pick from three different trim schemes that mimic the original box art schemes of the era.

## VOM RENNSPORT INSPIRIERTER MOTOR / RACE-INSPIRED MOTOR

Im Lieferumfang des Mini JRX2 ist ein renntauglicher Jr's Choice 42 Turn Motor enthalten.

Included in the Mini JRX2 is a race ready Jr's Choice 42 turn motor.





## HINTERGRUND / BACKGROUND

### LOSI UND DER JRX2

Gil Losi Jr. und sein Vater „Pops“ gründeten das Team Losi, das in ihrer örtlichen Skatepark-Snackbar handgefertigte Aftermarket-Teile und Zubehör für den Fernsteuermodellbau verkaufte, und bauten ihr Geschäft zu einem Hobbyshop auf. In den nächsten zehn Jahren kauften sie den berühmten „Ranch Pit Shop“ und widmeten sich drei Jahre lang der Entwicklung ihres ersten renntauglichen RC-Fahrzeugs: dem mittlerweile legendären JRX2. Der ursprüngliche JRX2 mit seinem Graphit-Chassis und der 5-Lenker-Hinterradaufhängung hat seinerzeit die Grenzen dessen, was ein wettbewerbsfähiger RC-Rennwagen sein sollte, verschoben und gilt heute als eines der innovativsten Autos aller Zeiten.

### DAS ERBE EHREN

Eine Hommage an die Innovationen, die die RC-Community geprägt haben, ist eine Möglichkeit, wie Enthusiasten überall den Modellsport zelebrieren können. Der neue Mini-JRX2 verbindet Nostalgie mit einem Hauch von Gegenwart. Diese extrem verkleinerte Version des JRX2 ist als Hommage an den ursprünglichen JRX2 gedacht. Mit dem All-in-One-Box-Lieferumfang, den originalen Farbschemen und dem Old-School-Handling können Fahrer erleben, wie es vor all den Jahren war. Schaffe neue Erinnerungen oder lasse die alten wieder aufleben.

## FEATURES

- Verkleinerter JRX2
- Heckmotorkonfiguration
- 5-Lenker-Aufhängung
- Komplett RTR
- 650 mAh LiPo-Akku und 0,5 A USB-Ladegerät
- 2,4-GHz-Sender
- 2-in-1-ESC/RX
- Rillenreifen vorne und 4-reihige Step-Pin-Hinterreifen
- Glasfaser-Chassis
- Komplett kugelgelagert
- Aluminium-Stoßdämpfer
- Retro-Farbschema
- Vom Rennsport inspirierter Motor

### LOSI AND THE JRX2

Gil Losi Jr. and his father “Pops” started Team Losi selling home-made aftermarket radio control parts and accessories at their local skatepark snack bar, turning it into a mini hobby shop. Over the next ten years they purchased the famous „Ranch Pit Shop“ and dedicated three years to develop their first race-dedicated RC vehicle: the now-iconic JRX2. The original JRX2, with its graphite chassis and 5-link rear suspension, pushed the boundaries of what a competitive RC racer should be and is known today as one of the most innovative cars of all time.

### CELEBRATING THE HERITAGE

Paying homage to the innovations that have shaped the RC community is one way enthusiasts everywhere can celebrate radio control. The new Mini-JRX2 combines nostalgia with a touch of present day. This ultra-scaled down version of the JRX2 is designed as a tribute to the memory of the original JRX2. With the all-in-one box packaging, original trim schemes, and old-school handling, drivers can experience what it was like all those years ago and either make new memories or rekindle the old ones.

- Scaled-down JRX2
- Rear motor configuration
- 5 link suspension
- Completely RTR
- 650mAh LiPo Battery and .5A USB Charger
- 2.4Ghz transmitter
- 2-in-1 ESC/RX
- Rib fronts and 4 row step pin rear tires
- Fiberglass Chassis
- Full ball bearings
- Aluminum shocks
- Retro Trim Schemes
- Race-inspired motor

## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Ausführung Maßstab	Ready-to-Run 1/16	Completion Level Scale	Ready-to-Run 1/16th
Länge	254mm	Length	10.0 in (254mm)
Breite	183mm	Width	7.2 in (182.9mm)
Höhe	108mm	Height	4.25 in (107.9mm)
Gewicht	526g	Weight	18.6 oz (526g)
Radstand	181mm	Wheelbase	7.13 in (181.1mm)
Chassis	2mm GFK Platte	Chassis	2mm Fiberglass Plate
Aufhängung	Einzelrad, 5-Link	Suspension	Independent, 5-Link
Stoßdämpfertyp	7mm Bohrung, ölgefüllt	Shock Type	7mm Bore, Oil Filled
Antriebsstrang	2WD	Drivetrain	2WD
Differential	Kegelrad	Differential	Bevel Gear
Felgentyp	5 Speichen	Wheel Type	5 Spoke
Motortyp	Bürstenmotor	Motor Type	Brushed
Motorgroße	42 Turn, 280er	Motor Size	42 Turn, 280 size
Ritzel	17T	Pinion	17T
Verzahnung	.5 MOD	Gear Pitch	.5 MOD
Fahrtenregler inkludiert	Ja	Speed Control Included	Yes
Fernsteuerung	SLT2, 2 Kanal	Radio	SLT2, 2 Channel
Servos inkludiert	Ja	Servos Included	Yes
Akku	7.4V 650mAh 2S 20C Lipo Hard Case w/ EC2 Anschluss	Batteries	7.4V 650mAh 2S 20C Lipo Hard Case w/ EC2 Connector
Ladegerät	USB LiPo Charger	Charger	USB LiPo Charger
Karosserie	Mini JRX2, Polycarbonat, lackiert	Body	Mini JRX2, Polycarbonate, Painted
Kugellager	komplett	Ball Bearings	Full
Erfahrungslevel	Anfänger	Experience Level	Beginner
Montage erforderlich	Nein	Is Assembly Required	No

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
LOS01020T1	1/16 Mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR, Red		
LOS01020T2	1/16 Mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR, Blue		
LOS01020T3	1/16 mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR Black		

